

Wenn Sie in dieser Woche zurückscrollen von heute Freitag 17:00 Uhr bis vergangenen Sonntag – machen Sie das zum Spaß mal – dann werden Sie sehen, was die Redaktion der NachDenkSeiten zu Ihrer Information und zum Nachdenken geliefert hat. Wie in jeder Woche. Viele Leserinnen und Leser haben das erkannt und unterstützen unsere Arbeit finanziell. Herzlichen Dank.

Da wir diese Unterstützung wirklich brauchen, wenden wir uns kurz vor Weihnachten vor allem (nicht nur) an alle jene Leserinnen und Leser, die sich zur Unterstützung noch nicht entscheiden konnten. Leistung kostet Kraft, aber auch Geld. Deshalb die Bitte an Sie um eine Jahresende-Spende. Diese erbitten wir nur von Menschen, die sich das finanziell leisten können.

[Hier sind die notwendigen Informationen.](#)

Für den Förderverein der NachDenkSeiten IQM e.V.
Albrecht Müller, Vorsitzender
Jens Berger, stellvertretender Vorsitzender
Lars Bauer, Schatzmeister und stellvertretender Vorsitzender